• Unos 500 niños menores de 13 años se beneficiarán con iniciativa

CEN-CINAI CUIDARÁN A LOS HIJOS DE POLICÍAS

JOHNNY CASTRO

jcastro@diarioextra.com FOTOS: Oldemar Siles y Guillermo Solano (MSP)

Los 620 Centros de Educación y Nutrición (Cen) y Centros Infantiles de Nutrición y Atención Integral (Cinai) darán prioridad de atención a 500 niños menores de 13 años, hijos de los efectivos de la Fuerza Pública, dentro de la iniciativa Red Nacional de Cuido impulsada por la presente administración.

Esto después de la firma de un decreto por parte de la presidenta de la República, Laura Chinchilla, y la ministra de Salud, María Luisa Ávila (quien dejará su cargo el 21 de agosto), en el Cen-Cinai de Santa Ana, actividad donde también participaron el ministro de Seguridad, Mario Zamora; el ministro de Bienestar Social, Fernando Marín; y el director nacional de estos centros, Guillermo Flores.

UN HECHO CONCRETO

La ministra Ávila calificó ayer a los Cen-Cinai en su calidad de "mujer y pediatra" como el programa más maravilloso que existe en nuestro país desde hace 60 años, cuando nació para combatir la desnutrición infantil.

"La Presidenta no anuncia hoy una idea sino un hecho concreto, con nombres y apellidos, donde hoy estos niños saben que serán bien recibidos en nuestros centros, bajo la consigna de 'Si ustedes nos cuidan a nosotros, nosotros les cuidamos a sus hijos", explicó.

MUJERES EJEMPLARES

El ministro Zamora aseguró que si había que empezar por algún sector para el lanzamiento de esta iniciativa, celebra que haya sido la Fuerza Pública, pues hoy existen 1.200 mujeres entre sus 12 mil efectivos.

"Tenemos mujeres policías ofreciendo un servicio de 24 horas, los 365 días del año, donde conocen su hora de ingreso pero no de salida, por lo que mediante este programa les damos seguridad de que mientras arriesgan su integridad física por el país, el Estado les está correspondiendo", expresó.

La presidenta Chinchilla dijo que dificilmente habria encontrado una mejor manera de celebrar el Dia de la Madre que el lanzamiento de esta iniciativa dentro del programa de Red Nacional de Cuido a través de los Cen-Cinal

"Los Cen-Cinai son un programa de larga data que ha venido poco a poco sembrando la semilla del amor y el cuido de lo más importante que puede tener un país, que son sus niños y sus niñas, que han dado el ejemplo a Costa Rica de por dónde transitar", aseguró.



Keithy Alexia Castillo, hija de Adriana Prado, oficial de la delegación de Curridabat, se divirtió jugando con un dije de doña Laura mientras ambas conversaban.



Mario Zamora, ministro de Seguridad Pública, saluda a Kaleb, hijo de la policia Ana María Valverde, quien asistió en compañía de sus dos hijos al evento.